
 

 

 

 

 

 

 

 

親睦活動月間            １６５１回例会 ６月２０日 NO.1641

 

 

国歌 「君が代」 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

地区内来訪者 東京荒川 １ 東京浅草中央 RC １  

米山奨学生 朱 夫誠さん 

青少年交換派遣学生  伊藤摩耶さん 

■出席報告       （会員 43名内出席免除 ７名） 

会員数 出席者 出席率 5月 23 日修正出席率 

44（38） 28（2） 78.95％ 74.36％ 

WEBでの参加者 2名 野口会員・種子田会員 

ソングリーダー江口会員 

 

会長報告   

・5月 31日に開催されました地区大会にご出席の皆

様お疲れ様でした。また、その後に行われた石垣 RC

との懇親会も大変和やかで楽しい会でした。ご協力あ

りがとうございました。 

第 12回理事会報告 

審議事項 

・水門憲和会員退会の件  承認 

・6月 27日（月）最終例会（夜間）の件  

・青少年交換派遣予定学生ブレザー寄贈の件 承認 

協議事項 

・ピアノ伴奏者の件 次週例会より石川奈々歩さんに

お願いする。 

報告・連絡事項 

・水門竜哉氏入会の件  本日入会式 

・次年度会長幹事を励ます会の件   

・新入会員歓迎会の件 

・第 7回クラブ協議会（新旧合同）の件  6/20 

・台北龍山 RC16周年記念式典中止の件 

新入会員の水門竜哉さん入会式を行います。水門竜

哉さん前においで下さい。紹介者は冨坂伸吾会員と木

村節男会員です。 

冨坂伸吾会員よりご紹介 

 
お父様の退会にともない本日より正式にメンバーに加

わりました。宜しくお願い致します。 

水門竜哉会員 挨拶 

 

父の代わりにというとおかしいのでこれからは水門とい

えば竜哉と思ってもらえるように活動したいと思いま

す。宜しくお願いします。 

Rotary Club of Tokyo Ueno Weekly Report 

 
東京上野ロータリークラブ 

 

夫夫 

 

2021～2022 年度会長方針『地域への奉仕を通じてイメージ向上を』 

事務局 〒110-0008 台東区池之端ヴァッソンシノバズ 704号 道給万紀子 

 

例会  毎週月曜日 12：30  上野精養軒    TEL03-3821-2181   

 

 
TEL03-5814-2491 FAX03-5814-2490 e-mail office@tokyo-ueno-rc.com 

会長/山本晴彦、幹事/佐谷剛、SAA/冨坂伸吾、クラブ運営委員長/園部経夫 

 

前回の例会報告６月 ６日 第 1650回例会 

 



 

 

幹事報告 ＲI関係   

・2022年 6月のロータリーレート１ドル＝127円です。 

・先日今年度の地区大会は終わりましたが、次年度の

地区大会についてのご案内が届いております。日時：9

月 9日（金）会長幹事会・RI会長代理夫妻歓迎晩餐会 

セルリアン東急ホテル 9月 10日（土）本会議 グラン

ドプリンスホテル新高輪 です。詳しくは掲示板をご覧く

ださい。 

他クラブ関係 

・他クラブの例会変更は掲示板をご覧下さい。 

上野クラブ関係 

・地区大会のパンフレットが少量受付に置いてあります

のでご希望の方はお持ちください。 

・次週 6月 13日（月）例会は休会となっております。 

・6月 13日に午後 6時より歴代幹事会がねぎし宮川

で開催されます。 

委員会関係  クラブ親睦委員会 瀬古委員長 

 

6月 27日（月）上野精養軒 3階「桜の間」１８：００～今

年度最終夜間例会を開催いたします。多くの会員の

方、ご家族の方のご参加をお願いいたします。会費は

1万円です。 

SAA報告 日置会員

 

■ＳＡＡ報告 ニコニコ BOX 

浅草中央 RC太田冨美夫様 長岡さん、先日は沢山 

       美味しいお肉サービス頂きありがとうござい

ました。 

山本会員 水門さん、入会おめでとうございます。5/31

の地区大会及び石垣 RC との懇親会お疲

れ様でした。また、本日は岩渕会員の卓

話、楽しみにしております。 

髙野会員 岩渕君の卓話に期待しています。 

岩渕会員 初めて卓話をさせていただきます。つたな

い内容ですが、よろしくお願い致します。 

大瀧会員 岩渕会員の卓話楽しみにしています。 

☆5/31の地区大会及び石垣 RC との懇親会お疲れ様 

でした。また、本日は岩渕会員の卓話、楽しみにしてお 

ります。 

捧会員・冨坂伸吾会員・中島会員・鈴川会員・中村会 

員・三輪会員 

長岡会員 水門さん、ご入会おめでとうございます。＋

☆ 

上野会員 朝から雨で嫌ですね。今日、梅雨入りしたと

の事、しょうがないですね！＋☆ 

 （本日の合計金額   62,000円） 

（本日までの累計 2,305,000円） 

６月 ９日 上野会員  １６日 江口会員 

１９日 捧 会員 

 

 

６月  ２９日 押見会員  ３０日 向井会員 

 



■卓話 「なぜ健康経営が必要なのか」 

岩渕薬品㈱代表取締役専務  岩渕 裕樹会員 

 
健康経営とは、従業員の健康保持・増進の取組

が、将来的に収益性等を高める投資であるとの考

えの下、健康管理を経営的視点から考え、戦略的

に実践することと定義されています。 

従業員の健康保持・増進に取り組むことで、従業

員の活力向上や生産性の向上等の組織の活性

化をもたらし、結果的に業績向上や組織としての

価値向上へ繋がることが期待されるため、経済産

業省が中心となり健康経営を推進しています。 

近年、健康経営に関する研究が盛んになってお

り、健康経営に取り組むことで、実際にどのような

メリットがあるのかというデータがたくさん出てきて

います。健康経営に取り組むメリットの一つとし

て、体調不良による生産性損失の抑制がありま

す。何らかの疾患や症状を抱えながら出勤し、何

らかの体調不良があるまま働いている状態である

「プレゼンティーイズム」による損失は、健康関連

の総コストの 77.9％を占めており、病気にかかっ

て欠勤していることによる損失である「アブセンティ

ーイズム」による損失の 4.4％を大きく上回ります。

健康経営に取り組むことで、それらの損失を抑制

することが企業の生産性向上のために非常に重

要となります。 

また、社員の採用においても、大きなメリットが

あります。就職先企業に望む要素を就活生とその

親にアンケートした結果、「従業員の健康や働き方

に配慮している」が最も多く、給与水準の高さ、企

業の理念や使命に共感できるかなどの項目よりも

重視していることがわかりました。 

このように、健康経営を行うことでたくさんのメリ

ットがあることはデータとして出ておりますので、ま

ずはできることから取り組んでみることが重要だと

考えております。 

 

 

2580地区行事予定 

６月２３日（木）地区納の会・規定審議会、職業

奉仕の実践ワークシップ 

１６：００開会 １６：１０～規定審議会報告会１

６：２０～“職業奉仕の実践”ワークシップ１６：５

０～休憩１７：１０～地区納の会～１９：５０ 

場所：東京ドームホテル天空 登録料：納の会

20,000円  規定審議会報告会とワークシヨッ

プだけの方 3,000円 （規定審議会とワークシッ

プのパートのみ You Tube ライブで配信 バー

チャル参加は事前登録不要・登録料無料。 

６月２９日（水）次年度在京クラブ公共イメージ

委員会１５：００～１７：００ 学士会館 

 

次回の例会 ６月２７日（月） 

上野 RAC合同最終夜間例会 

上野精養軒 ３階 「桜の間」 

点鐘：１８：００ 

 

本日の卓話 ６月２０日（月） 

「著作権の話～権利侵害で訴えられないよう

に」 

㈱医学書院 代表取締役会長 金原 優会員 

（紹介者園部経夫会員） 

 

東京上野ローターアクト例会のご案内 

6月第三例会 

東京上野ロータリークラブとの合同夜間例会 

6月 27日（月）上野精養軒 点鐘１８：００ 

 

 


